

8

Intervención de Cuba en ocasión del Examen Periódico Universal de México. 17^{ma} sesión del Grupo de Trabajo del EPU. Ginebra, 23 de octubre de 2013.

Señor Presidente:

Damos la bienvenida a la delegación de México, país al que nos unen lazos inquebrantables.

Les agradecemos la exhaustiva presentación y los felicitamos por los resultados en la implementación de las recomendaciones aceptadas en el 2009. Son notables los avances en varios sectores. Los alentamos a que continúen tomando medidas a favor de la promoción y protección de los derechos de su población.

Por supuesto, el país tiene por delante significativos retos y desafíos en el campo de los derechos humanos, tal como ha sido identificado en el informe nacional presentado. En ese sentido, recomendamos:

1. Hacer todo lo que esté a su alcance para reducir al mínimo las desigualdades de ingresos entre los diferentes sectores sociales y regiones geográficas.
2. Continuar los esfuerzos en el combate a la corrupción en todos los niveles.
3. Redoblar los esfuerzos en el combate al narcotráfico en todos los niveles.

Muchas gracias.